

ALPSTYLE

EIN KRAFTPLATZ IN DEN ALLGÄUER ALPEN

„DAS BERGKRISTALL“

ALPLINE

Der Winter im Westen
des Salzburger Landes

GLEMMART

Kreatives Künstlerkollektiv
aus dem Herzen der Alpen

EDLE ZUCHT

Warum auf einem Golfplatz in
Vorarlberg Wagyu-Rinder weiden

ZKZ 28512



Bergkristall ist ein Gefühl

Ein Kraftplatz in den Allgäuer Alpen

Wenn Heimat ein Gefühl ist, dann ist das Bergkristall ein ganz besonderes Gefühl: ein außergewöhnlicher Kraftplatz in den Allgäuer Alpen. Mit Naturkino, soweit das Auge reicht. Und dem hoteleigenen Wildpark mit Platzhirsch Hansi immer im Blick. Gastgeberfamilie Lingg verwöhnt hier auf 850 Höhenmetern mit modernen Zimmern und luxuriösen Suiten, Panorama-Wellness und gesundem Genuss auf höchstem Niveau.



Heimat & Tradition

Top-Wellnessresort in den Bergen

Es ist ein besonderes Gefühl, wenn man zum ersten Mal ins Bergkristall fährt. Das Hotel liegt natürlich in die Landschaft eingebettet hoch über dem Weißachtal im kleinen Ortsteil Willis. In wunderbarer Panoramalage mit dem Hausberg Kapf im Rücken und einzigartigem Weitblick. Gastgeberfamilie Lingg hat hier aus dem einstigen Ferienhotel eines der Top-Wellnessresorts in Deutschland geschaffen. Alles, was hier passiert, zählt auf die große Vision ein, die die Allgäuer Heimatmenschen mit ihrem Hotel verfolgen. „Wir fragen uns immer, wie wir das Haus weiter optimieren können, um den Gästen den Aufenthalt noch angenehmer zu machen“, verrät Gastgeber Hans-Jörg Lingg.

Gegründet 1967 von seinen Eltern Hans und Hedi, übernahm er mit Frau Sabine in den frühen Neunzigern. Heute arbeiten sie gemeinsam mit ihren Kindern Sebastian, Johannes und Schwiegertochter Janina im Familienunternehmen. Mit der größten Erweiterung 2018 wurden unter anderem neue Studios und Suiten geschaffen, die höchste Maßstäbe im alpenländischen Wohnkomfort setzen. Gastgeberin Sabine Lingg zeichnet sich für das stylische Design im Alpin-Chic verantwortlich. Fast alle Räume inklusive des großen Wellnessbereichs im Westen des Hotels begeistern mit freier Panoramansicht auf die Allgäuer Berge. „Es ist uns gelungen, die bayerische Heimat und Tradition auf zeitgemäße Art und Weise in allen Bereichen des Hotels zu interpretieren“, sagt Sabine Lingg.

Acht individuelle Natursuiten

So wie in der neuesten Kategorie, den acht luxuriösen Natursuiten, die im Sommer 2022 im Ostflügel eröffnet wurden. Im Vordergrund steht hier erneut das Motto der Familie Lingg: „Wir möchten ein Resort schaffen, in dem wir selbst gerne Urlaub machen.“ Entstanden sind dadurch individuelle und einzigartige Suiten, die noch mehr Platz und Heimatgefühl bieten. Indem Gäste die außergewöhnliche Panoramalage mitten in der Natur hautnah erleben. Dafür haben die Gastgeber die Gegebenheiten von draußen noch mehr nach drinnen geholt. Über die Oberflächen und Werkstoffe – vom Schafwolleteppich über das recycelte Holz aus dem Allgäu bis hin zum Lehmputz.

>>>



Gäste spüren hier die Natur von Kopf bis Fuß. Die Ruhe, die unglaubliche Weite und das Gefühl in der freien Wildbahn zu sein, wo man die Vögel zwitschern und den Kuckuck nebenan rufen hört. Neue Kraftplätze im Bergkristall eben – die Spa, Natur, Fitness und Penthouse Suite Gipfelstürmer heißen. Jede etwas ganz Besonderes mit anderen Highlights: vom privaten Fitnessstudio über beruhigende Naturgeräusche bis zum eigenen Wellnessbereich. Diese acht neuen Lieblingsplätze komplettieren das stimmige Gesamtkonzept, das neben der Herzlichkeit des gesamten Bergkristall-Teams vor allem mit Panorama-Restaurant, Sonnenterrasse, 20-Meter-Infinity-Pool, Kristall SPA und vielfältigem Aktivprogramm begeistert.

Selfness mit Wellness

Das Bergkristall zählt nicht ohne Grund seit mehreren Jahren zu den Top-Wellness-Adressen in Deutschland und bietet unter dem Leitgedanken „Aus Liebe zu mir“ erstklassige und einfühlsame Wellness- und Selfness-Erlebnisse. Die vier Kraftfelder des SPA-Konzeptes – Licht, Kraft, Harmonie und Klarheit – finden sich, angelehnt an die Eigenschaften des namensgebenden Edelsteins, in allen Anwendungen und Ritualen wieder. Prävention und die eigenen Bedürfnisse der Gäste stehen bei jeder Anwendung im Vordergrund. Neben der individuell buchbaren SPA-Zeit, überzeugt das Bergkristall auch mit spektakulärer Lage. Ob vom Relaxpool im Innenbereich oder dem Outdoor-Infinity-Pool, die Gäste genie-





ßen hier Endlosgefühl vor einzigartigem Bergpanorama. Selbst von der Event-Sauna aus schweift das Auge auf die imposante und namensgebende Nagelfluhkette. Oder auf Platzhirsch Hansi, der mit seinen Freunden während der Aufgüsse gerne mal vor dem Panoramafenster vorbei spaziert.

Gesunde Genusskulinarik

Ein Fest für alle Sinne – nicht nur in der ganzheitlichen Entspannung trumpft der Allgäuer Vorzeigebetrieb auf. Gerade wegen der exquisiten Kulinarik kommen die Gäste immer wieder ins Bergkristall. Jährlich wird das Resort mit Awards wie dem Wellness Heavens Award 2023 ausgezeichnet, was dem Gesunden Genuss auf

höchstem Niveau zuzuschreiben ist. Küchenchef Andreas Krohn legt dabei viel Wert auf beste Qualität. Gesunde und saisonale Lebensmittel, die möglichst kurze Wege gehen und aus der Region kommen. Gekocht wird, was er und sein Team sich ausdenken. „Erstmal muss es mir schmecken, damit ich es auf die Karte setze“, betont das gebürtige Nordlicht. Das lässt sich dann mit „alpenländisch-mediterran mit französischem Touch“, beschreiben, wie es ein Gourmet-Magazin einst betitelt hat.

Neben dem erlesenen Frühstücksbuffet und den Spezialitäten aus der Live-Cooking-Station am Mittag, ist vor allem das Abendmenü ein vollendetes Geschmackserlebnis. Dafür spielt auch die Natur eine große Rolle – sowohl im Restaurant mit Panoramablick als auch bei dem, was auf die Teller kommt. Das Wildfleisch aus dem eigenen Hirschpark und von Förstern aus der Region sowie der Käse aus der Region und auch aus dem benachbarten Bregenzerwald. Dazu kredenzt man passende Weine aus der hauseigenen Vinothek. In gewohnt gemütlich-entspannter Atmosphäre. Diese versprüht das gesamte Hotel mit seinen Mitarbeitern ganz natürlich. Und macht vielleicht genau jenes Gefühl aus, welches das Bergkristall so einzigartig macht.



*alpenländisch-
mediterran*